

Recklinghausen bereitet sich auf den nächsten Hitzesommer vor Stiftergemeinschaft der Sparkasse Vest Recklinghausen fördert neues Projekt

Die Stiftergemeinschaft der Sparkasse Vest Recklinghausen wurde im Jahr 2011 gegründet und hat seit Bestehen mittlerweile deutlich über eine halbe Million Euro für gemeinnützige, mildtätige oder kirchliche Zwecke im Vest Recklinghausen ausgeschüttet. Nun unterstützt die Stiftergemeinschaft den Seniorenbeirat Recklinghausen mit einer Spende in Höhe von 20.000,00 Euro für das Projekt „Hitzeschutzprävention für Seniorinnen und Senioren“.

„Die Stiftergemeinschaft der Sparkasse Vest Recklinghausen ist eine Erfolgsgeschichte für die Region. Dabei entwickeln wir viele Ideen, mit denen die Stiftergemeinschaft die Förderpartner in unserer Region bei der Umsetzung bedeutender Projekte unterstützen kann“, freut sich Dr. Michael Schulte, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Vest und Kuratoriumsvorsitzender der Stiftung über die gemeinsame Kooperation mit dem Seniorenbeirat Recklinghausen.

Der Seniorenbeirat Recklinghausen hat im Frühjahr mehrere Online- Informationsveranstaltungen geplant, zu denen zwei Referentinnen der Universität Heidelberg und der Ludwig-Maximilian-Universität München Schulungsveranstaltungen für Ärzte und für deren Praxispersonal sowie für die Mitarbeiter der ambulanten Pflegedienste in Recklinghausen durchführen werden. Dabei geht es um die Vorbeugung von gesundheitlichen Hitzeschäden und durch Hitze verursachte Gesundheitsprobleme, insbesondere bei älteren Menschen. Ermöglicht wird dieses für die Teilnehmer*innen kostenlose Schulungsangebot durch eine großzügige Spende der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Vest Recklinghausen in Höhe von 20.000 Euro, die jetzt an Jörg Fleck, Norbert Jandt und Gerhard Kmoch übergeben wurden.

„Die Zurverfügungstellung von Fördermitteln in dieser Höhe verdeutlicht die Förderwürdigkeit dieses Projektes zum Wohle unserer besonders schutzbedürftigen Gesellschaft, nämlich den Seniorinnen und Senioren“, freuen sich Stiftungsmanager Dirk van Buer und Generationenmanager Dr. Michael Stephan Kornau über die Zusammenarbeit mit dem Seniorenbeirat.

In Vorbereitung für den Sommer 2023 ist außerdem ein Schulungsfilm zum Hitze- Selbstschutz für die Mitarbeiter des Rettungsdienstes, die bei ihrer wichtigen Arbeit mit ihrer umfangreichen Schutzkleidung selbst den Hitzeeinwirkungen während einer Hitzewelle ausgesetzt sind. Für den Sommer 2023 und damit vielleicht für die nächste Hitzewelle unterstützt der Seniorenbeirat und die Stadt Recklinghausen die Durchführung eines Pilotprojektes mit einer Kontrollgruppe von bis zu 50 allein oder mit Partnern lebenden hochaltrigen Menschen, die zu Hause manchmal mehrere Tage den Einwirkungen der Hitze ausgesetzt sind. Das Pilotprojekt wird unter fachlicher und wissenschaftlicher Leitung durch das Institut für Arbeit und Technik der Westfälischen Hochschule Gelsenkirchen, Bocholt, Recklinghausen, in Partnerschaft mit dem Deutschen Roten Kreuz Recklinghausen geplant und soll im Sommer 2023 möglichst unter den Bedingungen einer Hitzeperiode durchgeführt werden. Die Erkenntnisse aus dem Pilotversuch sollen als Grundlage für zukünftige Hitzeaktionspläne der Kommunen dienen.



Gemeinsam Gutes tun: Der Seniorenbeirat Recklinghausen und die Stiftergemeinschaft der Sparkasse Vest:

Dr. Michael Kornau und Dirk van Buer aus dem Stiftungskuratorium (v. l. n. r.) freuen sich gemeinsam mit Gerhard Knoch, Jörg Fleck und Norbert Jandt vom Seniorenbeirat Recklinghausen über den großzügigen Zuschuss der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Vest Recklinghausen in Höhe von 20.000,00 Euro.